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Abstract (en)
[origin: WO2013093808A1] The invention relates to an electronic monitoring bracelet comprising an annular body (2) designed to be mounted
around a limb or an object and an electronic monitoring system disposed in the body, said electronic monitoring system including an integrity
detection system (4) and an internal power source (12). The annular body (2) takes the form of a rigid shell enclosing a chamber or a plurality of
chamber sections containing the components of the electronic monitoring system and the annular body completely encircles the bracelet.

Abstract (fr)
Kit de surveillance comprenant un bracelet de surveillance électronique, une unité de recharge (28) comprenant une ou plusieurs batteries
rechargeables, et une station de recharge (32) indépendant de l'unité de recharge et configurée pour être connectée par fil au réseau électrique,
le bracelet de surveillance comprenant un corps annulaire (2) configuré pour être monté autour d'un membre ou d'un objet, et un système de
surveillance électronique disposé dans le corps, le système de surveillance électronique comprenant un système de détection d'intégrité (4) et une
source d'énergie interne (12), l'unité de recharge (28) étant configurée pour être couplées mécaniquement de manière démontable au bracelet de
surveillance pour effectuer une recharge sans fil de la source d'énergie interne (12) d'une part, d'autre part l'unité de recharge étant configurée pour
être connectée à la station de recharge (32) pour recharger les batteries de l'unité de recharge (28) lorsque l'unité de recharge n'est pas couplée au
bracelet.
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